
 

 

 

 

 

このたびの七日市地区における火災において被災された皆様には心よりお見舞い申し上げます。一日も早く

穏便な日々に戻られますよう、心からお祈り申し上げます。          吉賀高校 教職員一同 

「  令和のはじまり 」            校長 渡部 敏郎   

元号「令和」の時代がはじまりました。元年となる今年度より、「吉賀高校後援会」から発展的に発足させ

ていただいた「吉賀高校支援協議会」が機能していきます。この「支援協議会」は、県立高校魅力化ビジョン

の中にある、地域と一体となって魅力ある高校づくりに取り組む協働体制（高校魅力化コンソーシアム）に相

当する会です。県内の高校では「支援協議会」が設立されている例はまだ少なく、県内の先端を走っていくこ

とになります。事務局は役場高校支援室に担当していただいて、地域の皆様と高校を繋いでもらいます。令和

の時代は、この「吉賀高校支援協議会」に文字通りのご支援をいただきながら、地域とより一体感のある吉賀

高校にしてまいります。 

 

 

サッカー部  初戦：５月２５日（土） ＶＳ 浜田高校  ＠松江市陸上補助競技場 

【主将コメント】私たちは総体１回戦で浜田高校と対戦します。４月から１年生も加わ

り総体へ向けて春から練習試合やリーグ戦を行ってきました。今まで練習してきたこと

を本番でしっかりと出し切り、目標はベスト８ですが、まずは１回戦を勝ちきることが

できるようにチーム一丸となって頑張ろうと思います。（山口 悠也） 

【顧問コメント】プライドをもって、ラストまで戦い抜きます。 

 

女子バレー部  初戦：５月３０日（木） ＶＳ 平田高校  ＠県立体育館 

【主将コメント】私たちの目標は県ベスト８です。総体に向けて練習試合や先日行われ

た中国予選大会などで出た課題を改善していきたいと思います。３年生は、３年間の集

大成となるのでチーム一丸となって勝利を掴みたいと思います。応援よろしくお願いし

ます。（茅原 ひかり） 

【顧問コメント】勝利を目指して頑張ります。応援よろしくお願いいたします。 

 

男子バレー部  初戦：５月３１日（金） ＶＳ 情報科学高校  ＠県立体育館 

【主将コメント】私たちの目標は県ベスト８です。総体の１回戦目は情報科学高校と対

戦します。全員バレーで、全力で戦います。応援よろしくお願いします。（山本 結希） 

【顧問コメント】REVENGE！再び BEST８に！！ひたむきに頑張ろう！ 

  

陸上競技部  期間：５月２４日（金）～２６日（日） ＠浜山陸上競技場 

【主将コメント】私たち陸上競技部は、冬期に練習会に参加し、自分の技術を磨いたり、

部員それぞれが課題を考え、困難にぶつかってきました。総体では、今までの努力はも

ちろんのこと、地域の方々に感謝し、納得のいく結果を築きたいと思います。今後とも、

応援よろしくお願いします。（松田 基史） 

【顧問コメント】有志竟成 辛さを乗り越え、新たな風景を見に行こう。 

 

ソフトテニス部 個人戦 ：６月 １日（土）～２日（日） 

        団体初戦：５月３１日（金） ＶＳ松江東高校 ＠浜山テニスコート 

【主将コメント】個人戦・団体戦ともに、初戦突破を目指して頑張ります。昨年は3年生

の部員がいない中で出場しましたが、今年は昨年とは違うため良い結果を残せる悔いの

ない大会にしたいと思います。チーム全体で気持ちを盛り上げて、良い雰囲気で臨みた

いです。地域の方々、保護者の方々、そして先生方へいつも感謝しています。応援よろ

しくお願いします。（中村 舞） 

【顧問コメント】いつも一生懸命頑張っている姿をずっと見てきました。最高の仲間がいる部員みんなで作りあげ

た部活です。しっかりとプレーしてきます。応援よろしくお願いします。 

吉賀高校学校通信 第１１０号（通算１９６号）２０１９年５月号 

 
 

 



 

 

「よしか・夢・花・マラソン」が４月２８日（日）開催され、本校地域クラブを中心とする多くの生徒がボラン

ティアとして参加しました。当日は、受付をはじめ大会運営に携わる傍ら、

マラソン参加者へ声援を送るなど、自分たちの役割を果たす中で「ありがと

う」の言葉に、生徒たちはとてもやりがいを感じていました。今後も様々な

ボランティアに参加し、吉賀町を盛り上げ、貢献していきたいと思います。 

 

 ＰＴＡ総会が５月１１日（土）、本校柔剣道場で開催されました。平成３０年度諸事項ならびに新年度役員承認等

を行いましたが、今年度は生徒が開発した「吉高ライスバーガー」の提供もありました。講演会では、石橋功子氏

（吉賀町教育委員会）を講師に迎え、保護者・教職員のグループワークも交えて交流を深めることができました。

演題は、石橋氏の経験をもとに設定された「あなたなら、どんな返信をしますか？」。進路未決定の我が子との会話

を一部切り取り、進路実現にむけてどのような言葉がけが必要なのかを考え、具体的施策を共有

し、“温かい言葉”で抱きしめることが必要だということを学びました。石橋氏には、有意義な時

間を提供していただき感謝の気持ちでいっぱいです。 

保護者の皆様にはお忙しい中、多数のご参加ありがとうございました。今後も変わらぬご支援

とご協力をいただきますようよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

【サッカー部】 ☆高円宮島根県ユースリーグ 201９☆ 
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【男子・女子バレーボール部】4/19(金)～21(日)、中国高校バレーボール選手権大会出場を懸けた、島根県予選大

会が松江市で行われ、予選グループ男子第１試合は出雲とのフルセットの末敗れました。続く第２試合、大東との

一戦は２対０でストレート負けでした。女子バレーボール部は予選グループを１位で通過（益田東、出雲西に勝利）

し、リーグ戦へ進出しました。ベスト 8 を懸けた一戦の相手はシード権を握る強豪松江南との対戦でしたが、２対

０のストレート負けという結果でした。悔しい結果でしたが、「課題を修正し、総体に向けて調子を上げたい」と選

手達は前向きに話しています。 

【ソフトテニス部】☆中国大会島根県予選☆ 4/26(金)～28(日) ＠浜山運動公園 

〈個人〉 女子 5ペア 男子 1ペア 出場  〈団体〉 1回戦 2-1 邇摩   2回戦 0-2 松江北 

【陸上競技部】 第 43回益田陸上競技大会 4/21(日) @益田陸上競技場 

 西部地区の高校生が争う益田陸上競技大会に本校陸上競技部 7 名が出場。女子走り幅跳びに友重、青江(２年)が

出場し、自己ベスト更新。男子 100m 松田(３年)、男子 800m 遠藤(２年)、男子 1500m 赤松(１年)・河村(１

年)・遠藤(２年)、女子 800m、1500m 橋本(２年)がそれぞれ出場し、自己ベストに迫る内容だった。 

 5/4、5に行われた県陸上選手権の結果については、ホームページをご覧ください。 

 

 

 

吉賀高校は地元の中学校と共同で行事を開催したり、教員が中学校へ出張授業に行っています。高校教員は中学

生の様子を、中学校教員は高校の授業を知り、生徒の生活や学習のサポートを行っています。５月１４日(火)に第１

回中高一貫教育合同職員会議が行われ、中・高の教職員が一堂に会して、今年度の活動内容と予定を話し合いまし

た。今年度の活動予定は以下の通りです。 

月 日 行事 月 日 行事 

6 17 体験入学（本校） 9 1 よしか祭（３日目） 

8 8 よしか塾 study camp 11 19 中高合同ロードレース大会 

 30 よしか祭（1 日目） 12  
中学校合同柔道 

 31 よしか祭（２日目） 1  

今年度も積極的な活動を展開しますので、保護者・地域の皆様のご協力をよろしくお願いします。 

「ボランティア活動参加 心温まる“ありがとう”」 

「 ＰＴＡ総会 」 

 部活動の報告 Good  

Job! 

「 中高一貫教育 」 


